

CAPILLA DEL COPÓN

La capilla del copón es un templo construido por los españoles sobre una huaca (lugar sagrado) por los años 1700. La capilla del Copón es la más antigua del valle del Mantaro.

La Capilla del Copón es un templo construido de adobe y madera-.

Esta ubicada al pie del cerro San Cristóbal en el distrito de Chongos bajo, provincia de Chupaca.

Sobre su construcción hay dos versiones:

La prima de Francisco Pizarro y primera española venida al Perú, Inés Muñoz de Alcántara, ordenó su construcción para evangelizar a la población de este lugar. La segunda versión es que fue construida por los frailes dominicos en el siglo XVIII.

El último domingo del mes de enero, la población festeja la creación de la capilla con fe y devoción. También se dice que todo aquel que busca justicia por diferentes motivos en esta vida solo debe realizar visitas a esta capilla y prender sus velas para que reciba justicia divina.



Lee y responde las preguntas.

Título de la lectura

En qué año se construyó?

¿De qué está hecho?

¿Al pie de qué cerro está?

¿Cuál es la primera versión de su construcción?

¿Cuál es la segunda versión de su construcción?

¿Cuándo se festeja su creación?

¿Te gusto la lectura?



Nada



Un poco



Mucho